

西尾市立ハツ面小学校

＜本校の教育活動スローガン＞

“笑顔いっぱい 元気いっぱい ハツ面”

＜本校の道徳教育の重点目標です！＞



思いやりの心をもって助け合い、よく考え自ら行動しようとする子どもを育てます。

＜1・2年生では＞

○約束やきまりを守り、みんなと仲良くしようとする事ができる。

＜3・4年生では＞

○明るく誠実に行動し、集団の一員として協力しようとする事ができる。

＜5・6年生では＞

○相手の気持ちを考えて行動し、よりよい校風を作ろうとする事ができる。

＜子どもたちの声＞

6年生のペアのおねえさんと一緒に、掃除ができてうれしかったです。

僕たちのハツ面がきれいになってよかったです。気持ちがよいです。

しあわせ運動



＜家庭・地域の声＞

名前を聞いたことがあったのですが、ヒメタイコウチ（県天然記念物）がこのハツ面山のふもとにいますね。ヒメタイコウチを守るために、きれいな環境にしたいですね。

家庭の方へ

- 2学期の授業参観では、一斉道徳授業公開をします。是非、御参観ください。
- 毎朝、校門や各教室で、“挨拶運動”をしています。家庭でも、進んで挨拶をしましょう。



地域の皆様へ

- 10月第3土曜日に、“しあわせ運動”を行います。子どもたちと一緒に“ふるさとハツ面山”をきれいにしましょう。
- 学校ボランティアに、御協力をお願いします。



みんなで子どもの心を育てるために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください！

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック

